

Des individus impliqués dans l'assassinat du vice-ministre bolivien de l'Intérieur sont identifiés



La Paz, 29 août, (RHC).- Le Procureur Général de la Bolivie, Ramiro Guerrero a annoncé que 5 membres des coopératives minières, ont été identifiés comme les auteurs de l'assassinat du vice-ministre de l'Intérieur et de la police, Rodolfo Illanes.

Il a expliqué que la révision des images des chaînes de télévision de la Paz qui ont couvert les protestations violentes de la semaine dernière dans la localité de Panduro, ainsi que les déclarations des témoins oculaires, ont permis d'identifier les auteurs de ce crime.



Radio Habana Cuba